

Die Sponsoren der Jahrestagung

Platin-Sponsor Vermeer

The Sponsors of the Annual Congress

Platinum-Sponsor Vermeer



Die Vermeer Corporation leistet durch die Entwicklung, Herstellung und den Support von Industrie- und Landwirtschaftsmaschinen einen wichtigen Beitrag zur Umsetzung wichtiger Aufgaben. Vermeer konzentriert sich auf verschiedene Märkte, darunter Versorgungsunternehmen, Pipelines, Tagebau, Baumpflege, Landschaftsbau, Vermietung, Recycling, Forst- und Landwirtschaft, und genießt den Ruf, robuste und bessere Maschinen herzustellen.

Vermeer hat seinen Hauptsitz in Pella, Iowa, USA, und verfügt über Tochtergesellschaften und unabhängige Händlerstandorte auf der ganzen Welt. Das Unternehmen ist bestrebt, auf die Bedürfnisse seiner Kunden mit umfassendem Service und Support in mehr als 60 Ländern einzugehen. Dies ist seit mehr als sieben Jahrzehnten Teil der Unternehmenskultur von Vermeer.

Im Jahr 1991 stellte Vermeer den Navigator D7 vor, das erste industrielle Vermeer Horizontalbohrgerät (HDD). Seitdem hat sich das Angebot an Lösungen für HDD exponentiell erweitert. Heute bietet Vermeer ein komplettes Sortiment an Bohrern mit einer Rückzugskraft von 3,6 t bis zu 616,7 t an. Darüber hinaus leistet Vermeer Pionierarbeit auf der elektrischen HDD-Baustelle mit einem kompletten Satz vollelektrischer Maschinen wie Bohrern, Mischern, Regeneriergeräten und Hochdruckpumpen, die für die Herausforderungen der Energiewende und des Klimawandels geschaffen wurden.

Weitere Informationen über die Vermeer Corporation, unsere Produktlinien, das Händlernetz oder Finanzierungsmöglichkeiten finden Sie unter www.vermeer.com.

Vermeer

Nijverheidsstraat 20
4458 AV's-Heer Arendskerke (The Netherlands)
Phone: +31 (113) 272700
Mail: cvandendries@vermeer.com
www.vermeer.com

Vermeer Corporation makes a real impact on the way important work gets done through the design, manufacture and support of industrial and agricultural equipment. With a focus on diverse markets including utility, pipeline, surface mining, tree care, landscape, rental, recycling, forestry and agriculture, Vermeer equipment carries a reputation for being built tough and built a better way.

Headquartered in Pella, Iowa, USA, with affiliated companies and independent dealer locations around the world, Vermeer is committed to meeting customers' needs with full service and support in more than 60 countries. This has been part of the culture at Vermeer for more than seven decades.

In 1991, Vermeer introduced the Navigator D7 the first industrial Vermeer horizontal directional drill (HDD). Since then, the range of solutions for HDD has expanded exponentially. Today, Vermeer offers a complete line of drills ranging from 3.6 t up to 616.7 t of pullback force. Vermeer is also pioneering the electric HDD jobsite with a complete set of fully electric machines such as drills, mixers, reclaimers and high-pressure pumps that are ready to face the challenges of energy transition and climate change.

For more information about Vermeer Corporation, our product lines, the dealer network or financing options, visit www.vermeer.com